
一般質問とは？一般質問とは？

※ 紙面の関係により、質疑の一部のみを掲載させていただいています。
　 また、分かりやすい紙面にするために、趣旨が変わらない程度の編集を行っています。
　 なお、熊野町議会のホームページ（http://www.town.kumano.hiroshima.jp）から、一般質問の全ての
　 内容を視聴することができます。

サロンの活性化に向けた支援は

現在の補助事業の中で工夫していただき、各地域の
実情に沿った取り組みを願う。

Q

A 町　長

応
じ
て
補
助
を
行
っ
て
い

る
。
ま
た
、
コ
ロ
ナ
禍
の

活
動
自
粛
の
期
間
も
減
額

せ
ず
満
額
交
付
し
て
い
る

と
聞
い
て
い
る
。

各
地
区
社
協
で
工
夫
を
凝

ら
し
た
活
動
を
検
討
い
た

だ
き
た
い
。

【
Ｑ
３
】

　
こ
の
よ
う
な
状
況
が
続

く
と
地
区
社
協
の
サ
ロ
ン

活
動
が
存
続
で
き
な
く
な

る
の
で
は
な
い
か
と
危
惧

し
て
い
る
。

【
Ａ
３
】

　
町
社
協
も
補
助
金
の
在

り
方
に
つ
い
て
検
討
し
て

い
る
と
聞
い
て
い
る
。
町

社
協
と
一
緒
に
知
恵
を

絞
っ
て
い
き
た
い
。

【
Ｑ
１
】

　
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス

感
染
拡
大
に
よ
り
、
サ
ロ

ン
活
動
へ
の
参
加
者
が
減

少
傾
向
に
あ
る
。
地
方
創

生
臨
時
交
付
金
等
を
活
用

し
、
参
加
者
増
加
の
支
援

が
で
き
な
い
か
。

【
Ａ
１
】

　
行
動
制
限
も
少
し
ず
つ

緩
和
さ
れ
て
い
る
が
、
第

６
波
の
感
染
拡
大
へ
の
不

安
も
あ
り
、
す
ぐ
に
元
の

状
況
に
戻
る
の
は
難
し
い
。

感
染
対
策
を
行
い
な
が
ら

粘
り
強
く
参
加
に
向
け
た

声
掛
け
を
継
続
的
に
行
っ

て
い
た
だ
き
た
い
と
考
え

て
い
る
。
現
在
の
補
助
金

の
中
で
事
業
を
進
め
て
い

た
だ
き
た
い
。

【
Ｑ
２
】

　
サ
ロ
ン
参
加
者
に
増
加

施
策
と
し
て
ポ
イ
ン
ト
等

の
特
典
を
付
与
す
る
取
り

組
み
は
で
き
な
い
か
。

【
Ａ
２
】

　
地
区
社
協
に
は
、
町
の

補
助
事
業
と
し
て
町
社
協

を
通
じ
、
参
加
者
数
等
に

タブレット教育の現在の状況は

端末操作にも慣れ、自分の考えや意見を積極的に発表する姿が見られる。

Q

A 教育部長

　
ガ
イ
ド
ラ
イ
ン
の
遵
守
、

セ
キ
ュ
リ
テ
ィ
対
策
・
指

導
は
ど
の
よ
う
に
取
り
組

ん
で
い
る
か
。

【
Ａ
３
】

　
事
件
を
誘
発
し
た
原
因

に
チ
ャ
ッ
ト
機
能
と
パ
ス

ワ
ー
ド
の
管
理
が
挙
げ
ら

れ
て
い
る
。
町
が
貸
与
し

て
い
る
端
末
は
チ
ャ
ッ
ト

機
能
に
規
制
を
か
け
、
中

学
校
で
は
個
別
パ
ス
ワ
ー

ド
の
管
理
を
行
っ
て
い
る
。

【
Ｑ
４
】

　
端
末
で
の
入
力
が
進
む

と
書
く
力
が
つ
か
な
く
な

る
の
で
は
な
い
か
。

【
Ａ
４
】

　
学
力
向
上
に
は
書
く
こ

と
も
重
要
で
あ
る
。
手
書

き
が
不
慣
れ
な
低
学
年
は

国
語
科
等
手
書
き
を
中
心

と
し
た
授
業
に
取
り
組
ん

で
い
る
。

【
Ｑ
１
】

　
児
童
生
徒
宅
の
通
信
環

境
は
整
っ
た
か
。

【
Ａ
１
】

　
今
年
の
５
月
に
通
信
環

境
の
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
を

行
っ
た
。
通
信
環
境
が
な

い
世
帯
は
48
世
帯
で
あ
っ

た
。「
熊
野
町
就
学
援
助

世
帯
通
信
環
境
整
備
費
等

補
助
金
交
付
要
綱
」
を
制

定
し
、
整
備
で
き
る
よ
う

体
制
を
整
え
た
。

【
Ｑ
２
】

　
自
宅
へ
の
端
末
の
持
ち

帰
り
の
現
状
は
。

【
Ａ
２
】

　
小
学
校
４
年
生
以
上
に

は
、
夏
休
み
に
家
庭
に
持

ち
帰
ら
せ
、
夏
休
み
の
課

題
に
取
り
組
ま
せ
る
等
、

コ
ロ
ナ
禍
に
お
い
て
も
学

び
を
止
め
な
い
取
り
組
み

を
進
め
て
い
る
。

【
Ｑ
３
】

　
東
京
都
で
は
ネ
ッ
ト
を

利
用
し
た
い
じ
め
が
発
生

し
、
女
児
が
自
殺
し
た
と

の
報
道
が
あ
る
。

皆さんの「くらし」にかかわることを、議員が質問をしました。
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質 問 者

１．サロンの活性化に向けた支援は

２．タブレット教育の現在の状況は

１．ゼロ・ウェイストに対する町の考えは

２．おでかけ号の今後の方向性は

１．重層的支援体制の整備を

２．熊野の子どもは熊野で育てる教育を

１．「危険な通学路」箇所数、安全対策は

２．特殊詐欺の現状と被害防止対策は

１．広熊トンネル熊野出口付近の直進２車線化を求める

２．今後の県道矢野安浦線の延伸は

１．県道矢野安浦線バイパス延伸。町長の所見は

１．〝県議会〟筆製造技術を県文化財へ。熊野町は

中 島 数 宜 議員

水 原 耕 一 議員

沖 田 ゆかり 議員

光 本 一 也 議員

福垣内 邦 治 議員

荒 瀧 穂 積 議員

諏訪本 　光 議員

質　問　事　項

タイトル：熊野東中学校２年 山本 京佳さんタイトル：熊野東中学校２年 山本 京佳さん
やまもと きょうか

▲タブレット端末を
　利用した授業

▲サロン活動

定例会で、議員が町の施策の状況や方針などについて報告・説明を求め、疑問点を質したり
政策を提案することを一般質問といいます。
発言時間は１人答弁含め、６０分以内としています。

定例会で、議員が町の施策の状況や方針などについて報告・説明を求め、疑問点を質したり
政策を提案することを一般質問といいます。
発言時間は１人答弁含め、６０分以内としています。
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